

Kreis Soest

## Im Baubereich nur noch E-Angebote

**[03.07.2019] Der Kreis Soest gestaltet den Vergabeprozess im Baubereich neu. Angebote können hier nur noch digital abgegeben werden.**

Im Baubereich sind beim Kreis Soest künftig nur noch elektronische Angebote möglich. Die nordrhein-westfälische Kommune will so laut eigenen Angaben die Vergabe von Aufträgen transparenter, schneller und kostengünstiger gestalten. Der neue Vergabeprozess ermögliche es dabei, Angebote täglich rund um die Uhr abzugeben. Für Liefer- und Dienstleistungen sei die Umstellung bereits Anfang 2018 erfolgt. Um den Einstieg in die digitale Angebotsabgabe zu erleichtern, lädt die Zentrale Vergabestelle des Kreises zu einem Bauunternehmertag ein. Die Teilnehmer sollen dort detaillierte Informationen zur digitalen Angebotsabgabe erhalten. „Aber wir wünschen uns auch einen offenen Dialog mit allen Bauunternehmen darüber, was wir tun können, um ein attraktiver öffentlicher Auftraggeber zu bleiben“, sagt Vergabestellen-Chefin Martina Dierks.

(ve)

Stichwörter: E-Procurement, Kreis Soest